

# WARTA

## Bupati Rohil Harap RMB-LHMR Sebagai Perpanjangan Tangan Pemerintah

Andy Gunawan Riothallo - [RIAU.WARTA.CO.ID](http://RIAU.WARTA.CO.ID)

Jul 17, 2021 - 14:11



ROKAN HILIR – Bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong berharap kepada Rumpun Melayu Bersatu- Laskar Hulubalang Melayu Riau (RMB-LHMR) Rokan Hilir sebagai perpanjangan tangan pemerintah untuk orang-orang yang belum bekerja diuruskan melalui wadah RMB-LHMR. sehingga mendapatkan pekerjaan. Demikian hal ini disampaikan bupati Rohil Afrizal Sintong seusai menghadiri

pelantikan DPW rumpun melayu bersatu- Laskar hulubalang melayu riau (RMB-LHMR) Kabupaten Rokan Hilir beserta DPD RMR-LHMR se-Kabupaten Rokan Hilir dipusatkan di Gedung Serbaguna Misran Rais Jalan Gedung Nasional Bagansiapiapi, Sabtu (17/07/2021). Hadir Datuk panglimo wilayah Rokan Hilir, Datuk Wakil bupati, Datuk waka Polres Rohil, Datuk Parangin angin, Datuk Asisten, Datuk Kapolsek Bangko dan Datuk Hendrayuda.

“Sama-sama membangun negeri ini. Itu harapan kami kepada RMB-LHMR. Sehingga bisa mengayomi masyarakat kita. Kita harus juga diberi ruang dinegeri kita ini. Sehingga melayu itu dianggap Melayu menjadi tuan di negeri sendiri,”katanya.

Bupati juga berharap kepada rumpun melayu yang tergabung pada RMB LHMR dan masyarakat komponen lainnya dapat membantu pemerintah daerah dalam menjalankan roda pembangunan daerah.

“Kita harap RMB-LHMR dapat membantu pekerjaan-pekerjaan pemerintah kedepannya. Mulai kita dilantik sampai akhir masa jabatan kami ingin bersama RMR-LHMR juga tentunya mementingkan kepentingan masyarakat kita di Rohil ini,”katanya.

Kemudian itu, lanjutnya Datuk bupati Rohil ini menjelaskan juga agar RMB-LHMR juga ikut bagaimana dapat merangkul orang luar itu untuk bersama-sama membangun kampung atau daerah.

Dalam kesempatan ini, Bupati mengharapkan juga kepada Pertamina maupun subkontraktornya dapat memberi peluang kepada RMB-LHMR untuk lowong kerja baik di subkontraktor maupun di perusahaan pertamina itu sendiri.

Sedangkan panglima wilayah RMB-LHMR Rokan Hilir mengatakan siap membantu program bupati Rokan Hilir. Karena bupati Rohil Afrizal Sintong adalah mantan sebagai penglima dalam RMB-LHMR Rohil.

“RMB-LHMR Rohil akan membantu beliau sampai ketingkat desa akan kami bentuk dan akan kami jaga beliau karena beliau adalah keluarga RMB-LHMR. Bupati adalah pengurus kami dahulu di masa 2015-2020 sebagai panglima dalam. Sekarang ini ketua daerah,”tutur panglima wilayah Rohil Syafrianto,SH.

Dia juga mengharapkan sama-sama membangun daerah. Baik orang melayu maupun orang luar melayu.

“Jangan saling menyikut. Itu permintaan kami. Tetapi kami juga jangan ditinggalkan. Karena kami ini putra daerah melayu dan kami juga tidak minta di istimewa. Yang penting kerjasama yang baik, organisasi apapun kita saling menjalin kerjasama yang baik,”bebernya.

Sedangkan kedepan program RMB-LHMR akan membuat lapangan usaha di sektor bidang pertanian, perkebunan dan perikanan.

“Karena di daerah Palika khususnya anggota kita yang kerjanya nelayan tradisional,”katanya.

Dia mengatakan ada peluang bagi nelayan nanti penangkapan gurita bernilai

murah tetapi hasilnya meyakinkan. Kata Dia tangkapan gurita (*Octopus Vulgaris*) untuk menangkap gurita ini temuan baru yang belum ada di Indonesia.

“Kalau dapat ini kita tingatkan nanti. Kita akan sampaikan ke bupati minta bantuan sehingga nanti kedepan nelayan kita bisa layak hidup,”pungkasnya panglima wilayah RMB-LHMR Rohil ini. (andi)